

## ABSTRAK

**Sri Handayani.M, 2023.** *“Komunikasi Personal Antara Petani Laki-Laki dan Petani Perempuan Berbasis Kesetaraan Gender di Desa Baku-Baku”*  
Skripsi Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin Adab, dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Syahrudin dan Muhammad Ashabul Kahfi.

Skripsi ini membahas tentang Komunikasi Personal Antara Petani Laki-Laki dan Petani Perempuan Berbasis Kesetaraan Gender di Desa Baku-Baku. Fokus penelitian ini ialah komunikasi personal antara petani laki-laki dan petani perempuan. Penelitian ini bertujuan, (1) untuk mengetahui pola komunikasi antara petani laki-laki dan petani perempuan dan (2) untuk mengetahui pembagian peran petani laki-laki dan petani perempuan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif yaitu jenis penelitian yang digunakan untuk memperoleh informasi tentang keadaan menurut situasi yang ada pada saat melakukan penelitian. Adapun metode pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Serta metode analisis yaitu mereduksi data, menyajikan data, analisis data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (1) pola komunikasi yang dilakukan oleh petani laki-laki dan petani perempuan di desa Baku-Baku khususnya komunikasi antarpribadi adalah pola komunikasi monopoli dalam pola ini dipandang memiliki sebuah kuasa penuh yang mana lebih sering memberikan perintah bahkan jarang bertanya mengenai pendapat anggota lain serta berhak menentukan keputusan terakhir. (2) pembagian peran petani laki-laki dan petani perempuan di desa Baku-Baku ditemukan bahwa peran laki-laki ialah bekerja di kebun, membersihkan kebun dengan cara menyomot atau menyabit rumput untuk penanaman jagung hingga proses panen selesai. Sedangkan peran perempuan ialah bekerja di kebun, membersihkan kebun dengan cara menyomot atau menyabit rumput untuk penanaman jagung hingga proses panen selesai. Namun selain bekerja di kebun petani perempuan ini memiliki beban lain ketika dirumah seperti, membersihkan rumah, mencuci pakaian/piring, serta mengurus anak dan suami.

**Kata Kunci :** *Komunikasi Personal, Petani, Perempuan, Kesetaraan Gender*